



Judoteam Zeltweg

+43 664 401 39 01
jc.zeltweg@A1.net

Zeltweger Judoverein beeindruckt auf internationalem Parkett beim Grand Prix in Michalovce

Die Judokas des Zeltweger Judovereins haben einmal mehr ihre Klasse unter Beweis gestellt. Sechs Sportler reisten 750 Kilometer zum Grand Prix in Michalovce, in der Ostslowakei, und nahmen erfolgreich an den Wettkämpfen der Altersklassen U16 und U18 teil.

Die Konkurrenz war international, mit Teilnehmern aus Serbien, Ungarn, Polen, Ukraine, Tschechien, Slowakei und natürlich Österreich.

Ein besonderes Highlight war die Begegnung mit dem Veranstalter, William Kohut, mit dem der Zeltweger Judoverein eine langjährige Freundschaft verbindet. Kohut, der gerade Geburtstag hatte, war in diesem Jahr bereits mit 40 Sportlern in Zeltweg zu Gast und besuchte mehrere Trainingslager in Pöls.

Ergebnisse:

- In der Kategorie U18 triumphierte Djamil Kurbanov und errang den ersten Platz.
- Emma Filzwieser zeigte eine beeindruckende Doppelleistung und holte sich zwei zweite Plätze in den Kategorien U16 und U18, mit Finalniederlagen gegen Gegner aus der Ukraine und Ungarn. Ebenfalls den zweiten Platz erreichte Fabian Pistrich in der Kategorie U18.
- Maike Klösch und Mia Repper holten in der Kategorie U14 jeweils einen dritten Platz, wobei Mia Repper sowohl in der Gewichtsklasse bis 63kg als auch über 63kg erfolgreich war.
- Hubert Berger rundete das erfolgreiche Abschneiden des Zeltweger Judovereins mit einem fünften Platz in der Kategorie U18 ab.

Der Zeltweger Judoverein ist stolz auf seine Sportler und ihre



beeindruckende Leistung auf dem internationalen Parkett. Der nächste Wettkampf kann kommen!

